

Educational Challenge 2022  
最終成果報告会 プロジェクト04

# 信州 & ウプサラ架け橋 プロジェクト

2023.02.14 清宮慧麗、吉岡愛珠



# 発表内容

1. プロジェクト概要
2. 今年度の活動について
3. 今後の活動について
4. 決算報告



UPPSALA  
UNIVERSITET

# 1. プロジェクト概要

【当プロジェクトの目的】 ウプサラ大学と信州大学の教育学部生の交流および良好な関係の構築を主な目的とする。

【オンラインツールでスウェーデンの魅力発信】 Zoom やインスタグラムを用いてウプサラ大学構内からオンライン配信を行う。留学（主にウプサラ大学教育学部）に関する悩みや質疑を双方向的に解決する。加えて、現地の生活に関する情報を発信する。

## 2. 今年度の活動について

---

- ① YoutubeとInstagram、ブログにおいてスウェーデンおよびウプサラの魅力を定期的な発信。
- ② ウプサラ大学教育学部生との交流。
- ③ 異文化経験者を囲む会2022に代表として参加し、留學生活の魅力や情報の発信に努めた。



# 活動報告①オンラインツールでの発信

- 【留学生活の発信】Youtube（Video blogという手法）やBlogではアップサラにおける生活・大学の様子や、留学に関する情報を定期的に発信している。
- 【信大留学知恵袋】Instagramでは信大教育学部生に向けた留学情報発信アカウントを設立。メッセージでは当該大学への留学に関する質問が寄せられ、留学への不安を少しでも小さくする手助けができた。

現在のフォロワー数

Youtube: 164人、 Instagram: 64人、 ブログ: 13人



## 活動報告②ウプサラ大学 教育学部生との交流

- 10月 信州大学教育学部生と当該大学教育学部生との交流行事に参加。信州大学の魅力(附属学校での実習や自然を生かした野外教育)の発信に努めた。
- 1月 ウプサラ大学教育学部生3人を招いて日本のカレーを振舞った。食を通じて互いの国の教育や教員の働き方について理解を深めることができた。そのうち2人は現在前向きに信州大学教育学部への留学を検討している。



# 活動報告③ 異文化経験者を囲む会 2022

- 10月 留学を志す信州大学教育学部生に向けた「異文化経験者を囲む会2022」に出席した。当該大学教育学部の特徴や現在履修している授業について紹介した。後半では留学準備に関する質問や履修可能な授業についての質問に対して留学中という状況を活かした最新の情報を提供することができた。

## 2023年春学期スタート スウェーデンへの派遣留学生 募集!



SHINSHU  
UNIVERSITY



UPPSALA  
UNIVERSITET

学部間協定による交換留学  
スウェーデンで学んでみま



### 3. 今後の活動について

【課題】信州大学生のウプサラ大学の認知の少な  
さ・興味がある者がオンラインツールにアクセスしな  
い現状。

【解決策】信州大学教育学部図書館にスウェーデン  
の生活や教育に関するコーナーを設ける。

- 多くの学生の目に届きやすい。
- スウェーデンの小中学校で用いられている児童書  
を設置する。
- スウェーデンの文化に関する書籍を設置する。



---

ご清聴ありがとうございました。

